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! ! ! !前不久! 一架从关岛返回中

国的美联航班机上! 一对中国夫

妻因对空姐变动他们的放包位置

不满!产生争执"刘先生有些不耐

烦了! 用英语讲让空乘闭嘴#!"#

$%&' &($% 殊不知!此语在英语国

家属不礼貌用语! 刘某重复使用

这句话!空乘当时就对她同事说!

自己受不了这位乘客的说话方

式!感觉受到了侮辱!她不能够继

续完成工作" 但这对夫妇依然坚

持自己的看法! 直到机长报告警

察! 机舱走廊上站好 )个荷枪实

弹的美国警察&&在警察的护送

下!夫妇俩只得走出舱门!再换乘

其他航班!留下 *+岁的女儿单独

回国'

各国的航班!犹如各国领土

的延伸!无论是哪国乘客!都有

必要听从机组人员的安排与指

示!此间的规则既不涉及国家贫

富(亦无关国际争端!唯一的原

则是航班的安全运行" 而尊重规

则(尊重法律!对真正怀有一颗

良善平和之心的人而言! 并不难

做到"人们很难想象!是何种程度

的)争执*会被勒令下机!但却不

难想象!美国人对遵守规则(履行

规则有种偏执劲儿'

如今!中国与世界接轨了!乘

坐国际航班踏上国际旅途! 已不

仅仅是商务公务人士! 普通的平

民百姓也常常乘坐' 一名中国人

从踏入国际航班开始! 到海外公

务(探亲(旅行的全过程!他的一

举一动会代表着( 彰显着中国的

形象'他的举动文明点!会在那里

留下很好的印象+ 如果在公众场

合大声喧哗(随意插队(乱穿马路

&&外国朋友会鄙视我们' 这对

中国夫妇被驱逐出国际航班的事

件!我猜测!很可能是不懂某些词

汇使用的习惯和分量!于是!遭来

了厄运'

有网友对此事件的点评说得

很实在!)诚然! 服务者需要尽可

能提供服务! 但是顾客也应该在

合情合理的范围内提出要求!不

应该一不顺心就提出超出常规的

要求! 大家应在互相理解的情况

下沟通' 而不是罔顾规定和制

度*'

我们生活在上海这个国际大

都市!对各种世态做着评价!而又

在为国家和城市的文明水平提高

而努力!其实!这种努力在每个市

民的一举一动之中'我们期盼!避

免给国家和城市)坍台*的举动!

多增添给国家和城市增光的举

动' 文明!从我做起吧'
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人民日报《一辆自行车，
能否捍卫城市尊严》：一个城市和
国家是否体面! 不在它拥有多少

高楼大厦(创造了多少经济奇迹!

也不在于其精英人群生活得多么

风光!而在于它如何对待最弱势(

最无助的普通劳动者'

%李泓冰&

!

新华每日电讯《得开始习
惯医生“少开抗生素”》：当下!对

抗生素使用的监管不是太严!而

是太松' 要走出抗生素滥用这个

怪圈! 我们就必须忍受对医生严

把关少开或不开抗生素的 )不习

惯*!重新认识抗生素的作用与地

位!不再把它当成)万能药*与)救

命药*' 得像发达国家一样!将它

当成枪支来看待! 什么时候应该

用! 每个人都应该尊重专业医生

给出的意见及判断'

%吴帅&

!

中国青年报《读懂了雷锋
的快乐，才读懂了雷锋》：今天!我

们重提雷锋精神! 很大程度上不

是去救助和拯救别人! 而是拯救

我们自己! 寻找我们丢失的心灵

钥匙!找回那种让我们充实(让我

们幸福(让我们快乐的高贵情感'

我们倡导向雷锋学习! 是追寻一

种达致快乐的心灵钥匙! 追寻那

种快乐的情感'

%曹林&

新民网'!!!"#$%&'%"(%

! ! ! !!

国务院办公厅!今后出台

就业等政策不与户口挂钩

国家应该大力地发展落后地

区! 使得落后地区能够迅速赶上

发达的地区! 一味地让人口向大

城市集中! 对任何一个地区都没

有好处'

新民网网友作人要厚道

!

报告称我国手机网速全

球倒数第二

将这条信息分享到微博!用

了 ,分钟! 全球倒数第二不是浪

得虚名' 这就是垄断的后果'

新民网网友移不动

一语中的

! ! ! !权威解答到底该从哪里

找( 当然首先是从政府那里(

食品卫生监管部门除了应该

履行管理功能外(还负有向公

众提供信息服务的职责)

沈建华
指定某品牌 *考牌专用

车+(到底经过了怎样的考核和

听证程序, 凡事不怕公正公开

的货比三家( 就怕敷衍了事的

*暗箱操作+-

司马童
一名中国人从踏入国际

航班开始( 到海外公务.探

亲.旅行的全过程(他的一举

一动会代表着.彰显着中国的

形象)
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别拿着公共财政的钱/乱谈恋爱0

司马童

尊重规则，以一颗良善平和之心

日报观点
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! ! ! !据南方日报报道!近日!江苏

宿迁市车管所规定雪铁龙为考牌

专用车! 江苏宿迁网友纷纷质疑,

为什么是雪铁龙- 不是凯越!不是

伊兰特!不是飞度- 目前宿迁全市

近 )-家驾校的普桑教练车! 保守

估计有数千辆!新成立的驾校更是

清一色全新普桑! 瞬间都变废品-

宿迁交巡警支队回应称! 此举是

)为了加强和规范考试业务! 提高

驾驶员培训质量!从源头上预防和

减少交通事故的发生*'

宿迁交警部门对于 )换车新

规*理直气壮!因为)与老百姓的生

命安全相比!车管所采购考试新车

花费的财政支出! 是完全有必要

的*' 换言之! 各家驾校也理应配

合作出一定的)牺牲*' )安全*当

然是培养驾驶新手的重要理念!但

这么个换法!如何让社会公众)心

服口服*-

试问! 指定某品牌 )考牌专用

车*!到底经过了怎样的考核和听证

程序- 凡事不怕公正公开的货比三

家!就怕敷衍了事的)暗箱操作*'倘

若为了)老百姓安全*!那么所有通

过检测准许销售的小汽车! 都应是

安全的' 难道你敢说!除了雪铁龙!

其他品牌的车子都不安全-

除了所谓的)安全*理由!真的

就不必考虑和突出 )国货意识*和

)民族品牌*么-作为公帑性质的财

政支出!就算需要指定)考牌专用

车*! 我想首先也得把支持 )国产

车*()本土车*!作为一种天然的优

先对象' 这并非什么 )歧视性对

待*!想想如韩国规定的)公车一律

用国货*!我们若在考牌选车方面!

稍微表现得)侧重*)倾斜*一些!还

会有这么多的质疑吗-

指定)考牌专用车* 的背后!

是否存在 )合作协议*( 权利寻

租- 市场品牌数不胜数!你却)众

里寻她千百度*!有一种)无缘无

故*的)爱*' 那么!拿着公共财政

)乱谈恋爱*!难道不损害相关部门

的公信力-

也许这些追问!会像宿迁当地

网友质疑那样!在一个包打一切的

)安全盾牌*面前!变得毫无实际作

用' 但应警醒的是!对于跟有关部

门相联系的争议话题和争议内容!

公众若连)问*的兴趣都再难提起

时!那才是最可怕的了'

价值取向大家谈（十一）

周锦尉

补钙之问亟须解答
新闻由头'据广州日报报道，

一项调查显示，国内接近九成的
家长会接受医生的建议，在宝
宝六个月之前就开始给孩子补
钙。也就是说在医生眼中，几乎
所有的孩子都缺钙。

观点'中国孩子)补钙*!究竟

是身体之需!还是产业需要!的确

需要科学和良心的回答'

武 洁

阻拦醉驾利人利己
新闻由头' 据齐鲁晚报报

道，山东青州一男子醉酒后硬要
抢着开车，妻子阻拦不住，无奈之
下求助 !!"。民警迅速赶到现场，
及时制止了一起醉驾犯罪行为。

观点'现实生活中!亲友和同

桌者对醉驾不予劝阻的现象依然

存在' 这名妻子没有无奈地屈从

丈夫!而是急中生智向警方求助!

利人利己!值得赞赏'

段玉文

善规还要善施
新闻由头'据金融时报报道，

截至 #"!!年末，仅国家开发银
行、工商银行、农业银行、中国银
行、建设银行和交通银行 $家银
行的绿色信贷贷款额已逾 !%&万
亿元，银行业开展绿色信贷取得
初步成效。

观点')徒善不足以为政!徒

法不能以自行*!绿色信贷)善规*

还要善施!需要形成制度合力'另

外!地方政府必须转变发展观念!

放弃污染政绩+ 环保部门也要挺

直腰杆!忠实履行监管职能'

叶祝颐

! ! ! ! *.日新民晚报头版头条.食品

之/- *盼权威解答0一文!表达了面

对接二连三的食品安全问题公众

求索无门的无奈!我很认同'

权威解答到底该从哪里来-

当然首先是从政府那里寻找!食

品卫生监管部门除了应该履行管

理功能外! 还负有向公众提供信

息服务的职责' 有关食品安全的

完整(及时(科学的信息服务!是

政府必须提供的公共产品' 以诚

信之心回答公众的疑问/ 政府相

关部门的公信力!自然就会提高'

由于科学和技术的高速发展

和学科分化!作为个人!公众已经

不可能对社会生活所涉及的所有

技术领域! 都有充分的了解和足

够的判断能力'面对公共事件!社

会和公众往往需要专业人士的帮

助! 希望媒体能及时发布主流渠

道信息' 但是眼下的现实如何呢-

就拿/橡皮蛋*来说!好几个地方

的食品安全部门都发现有/橡皮

蛋*出售!但是只有个别地方的食

品药监部门发了话!唯一有价值的

话就是,/蛋是真蛋' * 这也难怪!

/橡皮蛋* 是又一个极富 /中国特

色*的新问题!没有现成答案可供

参考' 专家呢!一个两个!也真敢

讲!或说是冷藏造成的!或说是棉

酚超量造成的!但学者讲话是要凭

证据的!是要数据!而且是可靠的

数据为基础的' /橡皮蛋*的蛋黄和

蛋清里棉酚水平到底如何-多少度

放置多久!鸡蛋就可以/跳跳*了-

对不起1 直到现在!也没有听到有

专家仔细讲过' 这段时间里!大大

小小媒体多扮演/文抄公*角色!

抄一些没有数据的空话'

权威信息之所以权威! 首先

是基于充分的科学事实和科学结

论'现行的食品安全国家标准!除

了极个别外! 大体上都是依据国

际权威机构的最新结论! 以及最

近通过国际专家评估的数据为基

础确定的' 这些机构包括食品添

加剂联合专家委员会201234$(国

际食品法典委员会52426(欧洲食

品安全局21374$等等' 不少是直

接引用外面的标准数据和评估结

论' 眼下的/橡皮蛋3(/注水肉*(

/注胶虾*很多是不法商人2也不

排除无良学人/出点子*$的/创新

结果*!这些问题的回答外国人是

帮不上忙的!只能靠中国人自己'

实在地讲! 这些问题技术含量不

高!和/高科技*不搭界!/中科技*

也算不上! 我们的科技大军队伍

那么大! 为什么没有部门来组织

队伍!来个/低科技*攻关!这可是

事关国计民生的大事'

至于如何监管那些管理体制

内和体制外的专业人士 /捣糨

糊*/打马虎眼*( 保证信息权威

性!是另一个话题!此不赘述'

食品安全之问!权威回答靠诚信
沈建华


